

**DEPARTEMENT
VOLKSWIRTSCHAFT UND INNERES**

Vorsteher

Grusswort von Regierungsrat Dieter Egli anlässlich der SWISS Flugzeugtaufe am 2. September 2023 in Zürich

((Es gilt das gesprochene Wort))

Sehr geehrte Damen und Herren

Ich freue mich sehr, heute vor diesem SWISS-Flugzeug zu stehen und schon bald darauf die schönen Schriftzüge von Bad Zurzach im Kanton Aargau zu sehen.

Und Sie können mir glauben: Die SWISS hätte keine bessere Wahl treffen können.

Bad Zurzach steht nämlich für tolle Wellness-Erlebnisse mit einer langen Tradition. Schon vor über hundert Jahren hat man in einer Tiefe von 416 Meter eine heisse Quelle entdeckt, und seit 1955 sprudelt das 40 Grad warme Wasser aus dem Boden.

Die Zurzacherinnen und Zurzacher stellten schon damals kurzerhand Wannen und Badebaracken auf, damit alle das heilsame Wasser geniessen konnten. Dieser Moment wurde zur Geburtsstunde der Wellness-Destination Zurzach, und das war richtige Pionierarbeit: In Zurzach im Kanton Aargau gab es schon Wellness, als man im Rest der Welt noch nicht mal wusste, was dieses Wort bedeutet. Heute ist Bad Zurzach die grösste Freiluft-Therme der Schweiz. Und Bad Zurzach bietet auch den Kindern etwas – ist es doch quasi die Heimat von Papa Moll, der legendären Figur, die die Comic-Zeichnerin Edith Oppenheim-Jonas im Aargau erfand – und die etwa gleich alt ist wie die Therme.

Dass Bad Zurzach jetzt buchstäblich abhebt und diese Erfolgsgeschichte auch noch am Himmel weitergeht, darüber freue ich mich – als oberster Aargauer Tourismusdirektor – sehr, und ich kann Ihnen nur empfehlen, auch selber einmal die Zurzacher Quelle auszuprobieren. Und dafür müssen Sie auch nicht in ein Flugzeug steigen – Bad Zurzach erreichen Sie von hier aus in 50 Minuten.

Wir können locker mit Fuerteventura, Kreta oder Miami mithalten – und eben: wir sind viel näher! Übrigens gibt es ganze vier Thermalbäder im Aargau, Sie können also nach Bad Zurzach auch noch in Bad Schinznach, in Baden und in Rheinfelden einen Wellnessurlaub machen.

Und wenn es ihnen dann wider Erwarten beim Baden doch langweilig werden sollte, können Sie noch ganz viel anderes unternehmen im Aargau und sich bei Sport oder Kultur wunderbar erholen.

Denken Sie also daran, wenn Sie das nächste Mal in ein Swiss-Flugzeug steigen: Das Gute liegt so nah, oder noch genauer: Das Gute liegt im Aargau.

Ich wünsche Ihnen allen einen spannenden Tag im Flughafen – und unseren neuen SWISS-Maschinen allzeit guten Flug! Vielen Dank.